Detenido un joven de 19 años

REDACCION / BADAJOZ

Ha sido detenido por funcionarios de la Comisaría J.M.L.Q., de 19 años, por un supuesto robo con intimidación cometido el pasado día 13 en un locutorio de la calle República Argentina, amenazando al propietario con un cuchillo y exigiéndole el dinero recaudado. La detención se produjo tras una llamada efectuada al 091.

También el lunes y después de una llamada al 091, fue detenido J.M.T.A., de 20 años, por un supuesto robo cometido en un local de la calle José María Alcaraz y Alenda. A la llegada de los funcionarios policiales, éstos encontraron allí colocada una escalera y ya preparados un ventilador, una plancha y una máquina de vapor de limpieza, objetos que fueron recuperados.

La Comisaría da cuenta de otra detención, la de R.R.C., de 20 años, por el supuesto robo cometido en un garaje de la Plaza de Santa María de la Cabeza, del que fueron sustraídas las ruedas de un turismo, valoradas en 300.000 pesetas.



"Puenting" contra la obra del Guadiana.- La plataforma Imagina el Guadiana combinó en la tarde de ayer la práctica del 'puenting' con la protesta por las obras de acondicionamiento de la margen izquierda del Guadiana. Dos chicas, pertenecientes al Club de Montañismo de Badajoz, se deslizaron desde la baranda del puente de Palmas hasta el cauce para colocar —tal como muestra la foto de Santi— una pancarta contra el citado proyecto. Como se sabe Imagina el Guadiana entiende que la solución dada a este tramo de la orilla por parte de la Junta y el Ayuntamiento es atentatorio contra el medio ambiente de la misma. Javier Teijeiro, portavoz de esa plataforma anunció que seguirían luchando contra las obras.

Sigue la intervención de fruta por venta ilegal

REDACCION / BADAJOZ

La Policía Local de Badajoz sigue interviniendo frutas y hortalizas por venta ambulante e ilegal. Si el pasado martes se requisaron 200 kilogramos de productos hortofrutícolas en la calle Arturo Gazul, el miércoles se produjeron otras dos intervenciones similares, totalizándose 122 kilogramos incautados. Una acción de este tipo se produjo sobre las diez horas del miércoles en la avenida de Caroli-

na Coronado. Efectivos de la Policía Local detuvieron a una personas que estaba ejerciendo ilegalmente este comercio. Le intervinieron 29 kilos de productos hortofrutícolas. Igualmente, y también en la mañana del miércoles, se requisaron 93 kilos de estos productos a otro vendedor ilegal en la calle Cardenal Siliceo.

Estas intervenciones se producen después de que la Policía Local intensifique sus acciones contra el comercio ilegal. Asu vez, esta actitud de la Policía obedece al acuerdo alcanzado por el Ayuntamiento con Coeba para la persecución de esta actividad.

De otra parte, los bomberos tuvieron que intervenir para sufocar el incendio producido en un ascensor de un bloque de pisos de la Avenida del Perú. No hubo que lamentar daños personales.

La Comisaría de Policía informa de la detención de A.L.G.M., de 28 años, por considerarlo autor de varios hechos delictivos, tales como el robo cometido utilizando, al parecer, llave falsa en el interior de un turismo que le hallaba estacionado junto a la antigua Residencia Sanitaria. Sustrajeron un talonario de cheques del que, posteriormente, se cobraría uno de ellos, luego de ser cumplimentado, por valor de 26.581 pesetas. Al detenido también se le imputa el robo de 60.000 pesetas cometido en un locutorio público de la calle de San Isidro, utilizando, también al parecer, llave falsa.

La noticia sobre el timo del agua afectó a empresas de venta de grifería

REDACCION / BADAJOZ

Las noticias que aparecieron en diversos medios de comunicación incluido este diario referentes a posibles timos que se estaban produciendo en la capital pacense y sus poblados con la venta de productos de grifería y tubería con autorización municipal, han afectado negativamente a la venta directa de productos de grifería y más concretamente a la venta de un artículo denominado "Gorodal-2000", utilizado para el ahorro de agua.

Según su responsable en Badajoz, Víctor González, las noticias referidas al posible timo del agua han conducido a confusión a la población pacense que rechaza equivocadamente la oferta de los vendedores. Según González, este producto registrado ha sido incluso recomendado por algunos ayuntamientos de la provincia de Badajoz para el ahorro de agua que es desperdiciada muchas veces innecesariamente. Por un precio asequible se opta por instalar este aparato en la salida del chorro de agua que sólo da paso al suministro cuando se presiona una pequeña palanca que tiene en su parte última. De esta manera, no está constantemente abierto el grifo cuando se está lavando una persona las manos o realizando otra actividad como afeitarse.

Los vendedores se dirigen al domicilio en cuestión y ofertan el aparato tras realizar una demostración que en ningún momento obliga a su compra.

Restaurante



TODO EL SABOR DE PORTUGAL



El exquisito gusto de la ambientación es un condimento más de nuestra

mesa.

Ctra. Madrid-Lisboa, Sitio das Pias (300 metros antes de Pagapouco) Tlf. (07-351-68) 62 14 52 y 62 10 50



ROVER SERIE 200 Y 400

Le prometemos que por mucho calor que haga, nunca le faltará el aire.



Aire acondicionado o 50% del impuesto de matriculación de regalo.*

Este verano y hasta finales de agosto, le Disfrute de dos series que combinan la belleza de líneas regalamos el aire acondicionado o el 50% del impuesto de matriculación, según el modelo. Disfrute de dos series que combinan la belleza de líneas con la potencia de sus motores. Y siempre con todas las ventajas que conlleva el compromiso Rover.

ROVER SERIE 200 Y 400

SOBRE TODO ES UN ROVER

* Aire acondicionado en series 200 y 400, excepto modelos diesel y Coupe y aquellos con 50% imp. Matriculación de regalo: 214i 3 y 5 p. y 214Si 3 p. Promoción válida para unidades p disponibles en stock en Península y Baleares. Precio final recomendado incluido IVA, transporte y oferta promocional.

ROVER

Concesionario Oficial: BADAJOZ. SELLER AUTOMOVILES, S.A. Avda. de la Corte, 1-5. Tel: 25 45 71. VILLANUEVA DE LA SERENA. TALLERES ACECAR S.L. Ctra. de la Circunvalación a D. Benito, s/n. Tel: 84 21 67. MERIDA. CODESA Polg. Ind. El Prado, Parcela R-77. Tel: 37 04 05.. ZAFRA. SEGEDANA DE AUTOMOCION S.L. Avda. Diaz Ambrona, 17. Tel.: 55 04 89.